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BANDUNG JAWA BARAT - Acara debat pasangan Calon Gubernur - Wakil
Gubernur Jawa Barat itu lumayan, cuma menurut saya perlu dievaluasi kembali,
ya baik durasi ataupun polanya agar semua gagasan bisa muncul. Kan debat ini
menjadi referensi masyarakat untuk memilih. 

Disisi lain, saya berharap kemasan atau konsep pelaksanaan debat berikutnya
bisa memberikan keleluasaan paslon untuk menyampaikan gagasannya secara
lengkap "kata Jeje Wiradinata Cagub Jabar no urut 2", seusai mengikuti acara
debat publik perdana pemilihan gubernur dan wakil gubernur Jawa Barat 2024
yang digelar di Graha Sanusi, Universitas Padjadjaran (Unpad), Bandung, pada
Sabtu (11/11/2024) malam.

Menurut Jeje, acara debat itu lumayan, cuma menurut saya perlu dievaluasi
kembali, ya baik durasi atau polanya agar semua gagasan bisa muncul. Kan
debat ini menjadi referensi masyarakat untuk memilih. 

"Makanya jika dalam sesi debat itu ada yang mengatakan saya bagus itu terlalu
subjektif lah. Nanti masyarakat Jawa Barat lah yang akan menilai dan menjadi
bahan pertimbangan untuk memilih "ujarnya". (Bobby S) 


